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Punto 3: Informe anual del Director General correspondiente al 2022 
 
Sr. Presidente: 
 
La delegación de la República Dominicana lo felicita a usted y demás integrantes electos, 
deseándoles una labor fructífera durante este año que hoy se inicia.  Igualmente, 
nuestro reconocimiento a Su Excelencia, Embajador Alejandro Solano por el valioso 
trabajo realizado durante su gestión. 
 
La delegación de la República Dominicana acoge la declaración del Grupo de Países de 
América Latina y el Caribe (GRULAC), a la vez que desea felicitar al Director General por 
los avances en la reestructuración institucional para hacer de la ONUDI una organización 
financieramente eficiente y adecuada a las diferentes necesidades de los Estados 
Miembros. 
 
Valoramos las iniciativas de la Organización para cumplir con la promoción del desarrollo 
industrial inclusivo y sostenible, por lo que exhortamos al Director General y a la 
Secretaría a seguir impulsando acciones como son las estrategias del cambio climático, 
la producción de hidrógeno verde, la economía circular, tomando en consideración los 
diferentes niveles de desarrollo de los Estados Miembros y por tanto, soluciones a 
necesidades diferentes. 
 
Gran estímulo para la región de América Latina y el Caribe han sido los resultados de la 
Conferencia Regional de Alto Nivel “ODS 9: progreso a través de la innovación en 
América Latina y el Caribe, celebrada el pasado año en Panamá, durante la cual se 
identificaron como prioridades regionales la política industrial, la descarbonización de 
las industrias, digitalización e innovación, economía circular, desarrollo de las PYMES y 
del empleo y las energías renovables y eficiencia energéticas, áreas en que la región 
trabajará en un marco de cooperación Sur-Sur.  A tal fin, es necesario contar con todo 
el apoyo de la ONUDI para que estas prioridades regionales identificadas tengan 
resultados concretos de manera oportuna. Asimismo, celebramos los continuos 
esfuerzos de la ONUDI por promover en los países latinoamericanos los Parques ECO-
Industriales, como sucedió en el encuentro celebrado la semana pasada en Cartagena, 
Colombia.   
 
Destacamos el trabajo que a nivel nacional realizamos junto a la ONUDI, entre ellos 
seminarios sobre economía circular, asistencias técnicas y participación en las 
actividades regionales sobre eco-parques industriales y, en particular, el desarrollo del 
proyecto con nuestro Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes para el fomento de 
la participación de la mujer en la industria manufacturera, el que tiene por objetivo el 
estudio de brechas de género en la industria manufacturera dominicana y la realización 



de la 1ra. Conferencia Regional Latinoamericana sobre Políticas de Género en la 
Industria de Manufactura.   
 
Nos unimos a lo expresado por la presidencia del GRULAC en el sentido de asegurar una 
representación de Latinoamérica en el nivel de dirección de la organización. Asimismo, 
destacamos la importancia señalada por el GRULAC sobre la creación de nuevas oficinas 
en campo, en nuestro caso sugerimos la creación de una oficina de campo para atender 
específicamente las subregiones de Centroamérica y Caribe. 
 
Alentamos a la ONUDI a continuar apoyando la región en cuanto a la facilitación de 
asistencia técnica y financiera, indispensables para alcanzar el objetivo del desarrollo 
industrial inclusivo y sostenible. 
 
 
Muchas gracias señor Presidente. 
 
 


